

Für Sportplatzerweiterung

VR-Bank spendet 1000 Euro an den HSV

Landau/Höcking. (ang) Über eine Spende in Höhe von 1000 Euro aus dem Gewinnsparszweckertrag vonseiten der VR-Bank Landau-Mengkofen darf sich der Höckinger Sportverein freuen. Am Dienstagnachmittag haben VR-Regionalgebietsleiter Roland Kellner und Robert Kettl, Leiter Digitalisierung und Marketing, einen symbolischen Scheck an HSV-Vorsitzenden Thomas Lorenz, Sohn Benedikt sowie Marcel Szabo, Vorsitzender Jugend, in der Filiale am Marienplatz überreicht.

Mit dem Betrag wird die Erweiterung des Sportplatzes in Höcking unterstützt, die vor allem den „ganz Kleinen“ zugutekommen soll, bekräftigte Thomas Lorenz. Am Mitt-

woch kommende Woche ist Spatenstich. „Nach zwei Jahren Corona-Pause müssen wir wieder aktiv werden, sodass die Kinder an die frische Luft kommen. Da ist jeder Verein gefordert. Vielen Dank, dass ihr uns mal wieder unterstützt“, richtete er sich an die Vertreter der VR-Bank. Er bedankte sich ebenfalls bei seinem Vorstandskollegen Marcel Szabo für dessen Arbeit als Jugendleiter.

„Die Hauptschlagader der Gesellschaft sind die Vereine. Vor allem der HSV ist sehr rührig. Dementsprechend ist es gut angelegtes Geld“, betonte Robert Kettl. „Gutes Gelingen und viel Freude“, wünschte sein Kollege Roland Kellner dem Verein.



Von der VR-Bank übergaben Robert Kettl (l.), Leiter Digitalisierung und Marketing, sowie Regionalgebietsleiter Roland Kellner (r.) den symbolischen Scheck an HSV-Vorsitzenden Thomas Lorenz (2.v.l.), seinen Sohn Benedikt (Mitte) und Jugendleiter Marcel Szabo (2.v.r.).

Foto: Antonia Gönczi